
＜ご意見等＞

7月合計　14,337名。1日平均　463名。

8月合計　15,668名。1日平均　505名。

期間合計　30,005名。1日平均　484名は

　指定管理者は、プールの教室を運営している

事業者であるため指導が行えれば教員の負担も

軽減されると思います。しかしながら、学校か

ら町営プールまでの移動手段等の問題もありま

すので、スポーツ課も含め教育委員会と指定管

理者との協議が必要となります。

　今後、小学生のプール事業は、ここを活用す

るのだろうか。教員の負担軽減と専門家による

指導で質の向上ができればなお嬉しい。

　7月利用者14,337名中5,670名が町内利用者で

39.55%。8月利用者15,668名中4,272名が町内利

用者で27.27%。合計30,005名中9,942名が町内

利用者で33.13％となります。

　屋外プールため開場期間が7月と8月の2カ月

間をプール開場期間としておりますが、指定管

理者の自主事業で多目的広場や休憩ホールを利

用して各種教室(スタートアップ教室、ウクレ

レ教室等)を開催しております。

　永年の閉鎖のあと、再開出来たのは非常に良

かった。夏場の子ども達の健全な遊び場が確保

されてよかった。

　駐車場も途中で改善されてよかった。

　コロナ禍での密集状態を懸念したが、クラス

ターは発生しなかったようでよかった。

　夏場以外の利用をさらに考えていただきた

い。

　できれば町民の比率を知りたい。

　入場者数におきましては、予想を超える人数

でした。要因としましては、次のことが考えら

れます。

・まん延防止重点措置により近隣の施設が休館

していたこと。

・指定管理者の自主事業で「ウォーターアスレ

チック」を設置したこと及び、専門の指導者に

よるワンポイントレッスンなど独自性を取り入

れた事業を実施したこと。

・スライダープールの人気があること

　3万人を超える利用者がいたという事は、十

分な周知活動が行われた成果であり、素晴らし

いと思います。

　コロナ禍の中で、感染予防に徹底にながら子

ども達を対象とした新しいイベントも設置され

たことが利用者から喜ばれたと思います。来年

も期待します。プール休業期間を利用した新た

な企画は如何（いかが）かな。

　屋外プールため開場期間が7月と8月の2カ月

間をプール開場期間としておりますが、指定管

理者の自主事業で多目的広場や休憩ホールを利

用して各種教室(スタートアップ教室、ウクレ

レ教室等)を開催しております。

令和３年度第２回寒川町スポーツ推進審議会(書面会議)意見集約・回答

議　題

（１）寒川町営プールの状況について

意見、質問 回答

コロナ禍ではあったが初年度としては私個人的

には盛況であったと思われます。予定通りでし

たか。お聴きしておきたいと思いました。今年

は、コロナ禍が解消され、益々盛況にて運営さ

れ入場者一人一人の満足度が上がって行くと良

いと思います。

　新型コロナウイルス感染症を講じて営業した

ことで3万人を超える利用者があったとのこと

素晴らしい実績である。施設を拝見したとこ

ろ、幼児用プールやテントが張れるスペースが

あり、ファミリー層を楽しませる仕組みになっ

ており、スライダープールやウォーターアスレ

チック等は、児童生徒が楽しめる仕組みになっ

ていて、また、利用者からは、「1日中遊べる

施設なので、入場制限が無くなることを楽しみ

にしている。」という感想が聞けた。次年度以

降の実績にも期待したい。

次年度以降も指定管理者と調整を行いながら、

新型コロナウイルス感染症対策を講じたうえで

安全で魅力ある施設の運営を行ってまいりま

す。



（２）さむかわ庭球場再整備について

＜ご意見等＞

（３）第72回観桜駅伝競走大会の中止について

＜ご意見等＞

意見、質問 回答

意見、質問 回答

　資料により庭球場再整備施設の概要が良くわ

かりました。令和5年度（2023年）無事リ

ニューアルオープン（4月1日）が出来ることを

祈ります。

　ナイター設備による夜間の利用者が増える期

待がある。

　ナイター設備設置により、仕事帰りの利用者

による施設利用者の増を図ります。

　夜間照明を備えた「新さむかわ庭球場」の完

成を心待ちにしています。

　ナイター設備設置により、仕事帰りの利用者

による施設利用者の増を図ります。

　残念ながら、やむを得ない状況と考えます。

　開催を待っている人も大勢いると思います。

大規模工事の着工の遅れはよくある事なので、

随時情報収集に努め、令和5年度は、駅伝を開

催できるよう期待しています。

　現在のソフトラバーコートから砂入り人工芝

コートへ改修することにより、これまでの雨に

よりコートが滑るので中止となっていた件数

が、減少すると考えられます。また、ナイター

設備導入により仕事帰りの利用者を見込んでい

ます。

　オープン前に審議会委員の視察ができるよう

に調整いたします。

　オープン前に委員での視察を要望します。

　再整備完了後、気持ちよく利用してもらえる

ように管理体制を強化してサービスの向上を

図ってもらいたい。また、新たな設備も整備さ

れるので、稼働率向上を願います。

　現在のソフトラバーコートを砂入り人工芝に

して、5面から4面に面数を減らして、夜間照明

を備えて再整備するとのこと。利用者の使いや

すさを考えると砂入り人工芝にすることは良

い。夜間利用を設けて利用時間を増やすことで

面数を減らしたことを補えるかを注視したい。

　現在のソフトラバーコートから砂入り人工芝

コートへ改修することにより、これまでの雨に

よりコートが滑るので中止となっていた件数

が、減少すると考えられます。また、ナイター

設備導入により仕事帰りの利用者を取り込むこ

とで、コート減少分の利用者を補えるよう取り

組んでまいります。

　令和5年度は、開催できるようコース設定も

含め、いただいたご意見を参考として寒川町陸

上競技協会と協議してまいります。

　観桜駅伝72回の歴史は感服するところです

が、コロナ禍での中止はやむを得ないですね。

令和5年度（2023年）度開催が出来ることを期

待します。

　70年の歴史を持っている観桜駅伝大会が新た

なコース設定されたことに社会情勢の変化に対

応せざるを得ないのかと思います。新コース設

定に尽力された関係各位に感謝申し上げます。

　次年度は、多くの参加チームを募り、町一番

のビッグイベントとなるように期待します。

　中止は残念。長い歴史があるので、これを丹

沢湖マラソンのように知名度を高めてほしい。



（４）今後の審議会の開催方法について

＜委員回答＞

リモート会議に参加できる環境がある。 …4

リモート会議に参加できる環境はない。 …3

無回答 …3

（５）その他

＜ご意見等＞

　新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として町では今後ZOOM等を利用したリモート会議の

活用を推進しております。つきましてはスポーツ推進審議会においてもリモート会議を行うこ

とができるか検討を行うため、スポーツ推進審議委員の皆様におかれましては、リモート会議

に参加できる環境があるかどうか。

感想、意見、質問

　4年間委員をしましたが、コロナであまりお

役に立ちませんでした。参加される委員さんも

私も含め、少し勉強をしてから出席すると良い

のではないかと思いました。

　私は、この3月をもって任期満了となり退任

させて頂きます。在任中は皆様方に大変お世話

になりました。厚く御礼申し上げます。ありが

とうございました。今後のスポーツ審議会及び

皆様の益々のご発展ご健勝お祈り申し上げて退

任のご挨拶とさせて頂きます。

回答

・積極的に導入することでよいと考える。

・対面式会議を望む。その他意見

　サッカー場の整備計画について説明を願いた

い。

　詳細が決まり次第、報告をさせていただきま

す。

　ホイールスポーツの浸透度合は、費用対効果

等、町はどう評価しているか。

東京2020オリンピックに正式種目として実施さ

れ、ホイールスポーツが世界中に周知されはじ

めており、町内外からの利用者も増え、メディ

ア・ＳＮＳ等への露出も増えていることから、

認知度向上のための効果が十分高まっていると

評価しております。

　コロナ禍の中でイベントの中止や延期は、や

むを得ないと判断しますが、その中でも運動す

る機会・きっかけづくりの提供や健康増進をは

かるためにすそ野を拡げる活動を進めるべきと

思われる。

・スポーツ推進計画に「スポーツをするきっか

けづくりの機会を提供」を定めていることから

体験教室を各種開催し、様々なスポーツを体験

してもらい、自分に合ったものを選ぶことがで

きるよう進めてまいります。

・コロナ禍においても、家庭内でも実施可能な

健康増進につながるための方策の一つとして寒

川町のホームページに「Withコロナ時代の運動

不足解消法の紹介」を掲載しておりますので、

併せてご活用ください。

　長いコロナ禍で、子ども達の活動が大いに制

限された。今後も繰り返される可能性があるな

らば、よく検証して、子ども達の活動を可能な

限り保証してほしい。外では、野球少年が生き

生きと活動を続けており、一方、室内競技のバ

スケは、非常に制限されてしまい、人生で一番

身体能力が伸びる時期を逸してしまった。子ど

も達のスポーツ離れを増長しない方向で検討し

てほしい。

　コロナ禍において室内競技をはじめとした運

動については、新型コロナウイルス感染拡大防

止対策を行ったうえで、運動に親しんでいける

手法がないか、調査検討を行ってまいります。

　図書館裏の自転車スタート台が撤去された。

どのくらい使用されたのだろうか。地元の事業

者の応援で設置されたと聞いたが…

寒川建設業協会のご協力により建設することが

できました。

10数回の練習を行うことができました。



　会議メンバーに男性が多く、如何なものかと

思いました。

　中学で専門的なクラブに進む子が多くなり

（親の負担、金銭負担も大変）部活の一部衰退

を聞く。教員の負担軽減を図るため、そして成

長期の子どもの発達を促進するため、女子の運

動離れを防ぐため、地域の指導者の導入や民間

クラブとの連携を考えていく必要があるのでは

ないだろうか。地域総合型スポーツクラブや体

育協会にも頑張ってほしい。

令和3年度の寒川町スポーツ推進審議会委員10

名中5名が女性の委員となっているため、今後

同様の比率を保てるよう取組を行ってまいりま

す。

　部活動による教職員の負担を軽減し、地域の

子供達に対してスポーツの推進を行うことにつ

いて、地域総合型スポーツクラブや体育協会と

連携を取ることができないか、スポーツ庁の方

針が打ち出された後に検討してまいります。


